

Le divorce entre Julie Masse et Sylvain Brault a été prononcé il y a quelques jours. Nous savions que la chanteuse avait déposé une demande de divorce le 30 janvier au palais de justice de St-Hyacinthe, pourtant il semble qu'il n'y a pas eu de procédures, les deux parties se seraient entendues hors cour.

La tempête s'est apaisée. Julie Masse et son ex-époux Sylvain Brault arrivent aujourd'hui à se parler avec beaucoup de respect. L'amitié après l'amour s'est installée tranquillement. Si bien, qu'ils n'ont pas eu besoin d'une tierce personne pour régler leur divorce.

De toute manière Julie a quitté le domicile conjugal en septembre 1994, un peu plus d'un

18 MOIS APRÈS SON MARIAGE



JULIE MASSE:

DIVORCE PRONONCÉ!

an après son mariage avec le cinéaste. Elle s'était installée en appartement pour pouvoir vivre librement cet amour qu'elle portait à Corey Hart. Après tous ces mois de séparation, Sylvain a sans doute abdicé et consenti, malgré le chagrin, à laisser Julie partir pour de bon.

La belle maison que Sylvain et Julie avaient achetée pour abriter leur amour restera, semble-t-il, la possession de Sylvain Brault. Cette demeure est adjacente à celle du père de Sylvain, le cinéaste Michel Brault. Il est donc plus simple et logique que Julie change de maison. Quant au chien de Julie et Sylvain qu'ils avaient acheté ensemble, un magnifique Bouvier des Flandres que la chanteuse affectionnait beaucoup, on ne sait pas pour l'instant qui des deux décidera de le garder. Évidemment, un gros chien comme celui-là est définitivement mieux dans une maison plutôt qu'en appartement. C'est difficile de se défaire de ses biens matériels, de laisser derrière soi une maison qu'on a aimée, mais lorsqu'un animal est en cause c'est encore plus déchirant. Pourquoi pas la garde partagée de la grosse bête? Il semble que c'est très à la mode aujourd'hui.

PARTIE DU PASSÉ

Pour nous, fans de

Julie, ce divorce vient confirmer que la chanteuse est toujours très amoureuse de son beau Corey Hart. Mais pour Julie, et tout son entourage, cette séparation est déjà chose du passé. C'est ce qu'on nous a affirmé au bureau de son gérant, Serge Brouillette. Très discret sur les affaires de coeur de leur chanteuse, on y donne des informations au compte-gouttes. Seule la prononciation du divorce a pu être confirmée.

On ne sait pas si Corey Hart a de son côté entamé des procédures de divorce d'avec sa femme Érika Gagnon qu'il fréquentait depuis plus de dix ans. Sinon,



SON ROMAN D'AMOUR AVEC COREY HART SE POURSUIT

la balle est dans son camp. Fera-t-il lui aussi le grand pas décisif pour prouver son amour à Julie? Le moment de vérité approche.

Des rumeurs vou-

laient que Corey et Julie avaient fait l'acquisition d'une maison sur les bords du canal Lachine à Pointe-St-Charles. Les amoureux seraient sur le point d'acheter une superbe demeure, il est vrai, mais pas à cet endroit. Évidemment très curieux le journaliste qui parviendra à dénicher le lieu de ce nid d'amour, trop curieux même. Laissons-les vivre tranquille, à l'abri des regards indiscrets.

On sait que Corey et Julie s'étaient rencontrés quand la chanteuse enregistra son album en anglais *CIRCLE OF*

se de très belles chansons pour Julie, dont une à la mémoire de son père disparu dans un accident d'avion en 1991.

Ce coup de foudre incontrôlable, semble avoir fait place à une relation durable. On a aperçu Corey et Julie bras dessus bras dessous à plusieurs reprises depuis et ils semblaient plus qu'heureux. Même s'ils ne s'affichent pas encore ensemble en public officiellement, quelques fans nous ont rapporté leur faits et gestes dans les rues de Montréal.

L'album de Julie connaît un bon succès. On approche les 65.000 copies vendues. Un nouvel extrait vient d'être lancé, il s'agit de *LETTING GO*, le remake d'un tube du groupe Straight Line au début des années 80. Nous souhaitons beaucoup de bonheur à la belle Julie et celui qui fait battre son coeur.

Agnès Gaudet